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令和６年度 第１回 陽だまりの郷 運営推進会議 議事録 

 

日 時 令和６年 ５月２４日（金） 

  

 1４：００～１５；２０ 

 

場 所 陽だまりの郷 

    あじさい食堂 

 

参加者 運営推進委員関係 

    新十津川町保健福祉課課長              窪 田 謙 治 様 

新十津川町地域包括支援センター 保健師       横 山 友 紀 様 

知見有識者・地域住民代表              金 龍 諒 子 様 

   ご家族様代表                    金 丸 通 子 様 

    ご家族様代表                   長 谷 川 明 子 様 

    明和会 課長                    安 藤 騰 志 様 

 

   陽だまりの郷                     

施 設  長   安 部 亜 紀 子 

                主     任  鍵 市 勲 

                主     任  後 藤 祐 未 

                主     任  古 瀬 健 人 

 

 

 

 

 

 

 

１． 開会の挨拶 
  施設長より14時開始で会議の開会の言葉をお伝えする 
  
 
 
２． 施設長挨拶 
  施設長挨拶を行い、年度初めに運営委員様に挨拶を行い感謝の言葉を伝え

る 
 
 

 
３． 出席者紹介 

着席者ごとに施設長よりご紹介する 
 

 

 
４． 運営状況報告 

・古瀬主任より小規模多機能型ホーム運営状況報告を行う 
・鍵市主任よりグループホームの運営状況を報告する 
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運営状況報告 
 
【小規模多機能ホーム運営状況報告】（令和6年5月24日現在） 

1）登録者数 

登録者数 待機者 

26名 0名 

 

２）男女別利用者数 

男性 女性 

6名 20名 

 

３）地域別利用者数 

新十津川町 雨竜町 上砂川 歌志内市 砂川市 

22名 3名 0名 1名 0名 

 

４）曜日別利用者数・平均利用人数 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日 日曜日 平 均 

12名 10名 11名 11名 11名 12名 2名 9.8名 

 

５）サービス別人数 

通所サービス 宿泊サービス 訪問サービス 福祉用具貸与 その他 

21名 4名 18名 6名 1名 

 

６）介護度別利用者数・平均介護度 

①介護予防小規模多機能型居宅介護  （1名区分変更中） 

要支援１ 要支援２ 

0名 3名 

 

②小規模多機能型居宅介護 

要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 平均介護度 

11名 8名 3名 0名 0名 1.4 

 

７）年齢別利用者数・平均年齢 

60～69 70～74 75～79 80～84 85～89 90～94 95～100 平均年齢 

0名 2名 3名  4名 9名  6名 1名 85.2歳 

 

８）行事 

日 付 行事名 

4/13 赤平ランフェスタ見学 

4/16 道の駅巡り 

4/27・5/2・5/5 さくら見学 

5/10 母の日レク 

5/11・5/17 菜の花見学 

その他、買い物、誕生会、室内レクリェーション等を随時行っています 

 

９）その他 

日 付 内 容 

4/16.5/20 タオチーム会議 

4/22.5/21 すこやかチーム会議 

4/23.5/23 たんぽぽ会議 
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【グループホーム運営状況報告】（令和6年5月 24日現在） 
１）入居者数・待機者数 

入居者数 待機者数 
18名 34名 

２）男女別利用者 
男性 女性 
3名 15名 

 
３）地域別利用者数 
新十津川町 雨竜町 滝川市 奈井江町 上砂川町 

14名 3名 1名 0名 0名 

 
４）地域別待機者数 
新十津川町 雨竜町 滝川市 歌志内市 奈井江町 

24名 4名 5名 1名 0名 

 
５）男女別待機者数 

 
 
 

６）介護度別利用者数・平均介護度 
要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 平均介護度 

0名 2名 3名 5名 3名 5名 3.35 
 
７）年齢別利用者数・平均年齢 
70～74 75～79 80～84 85～89 90～94 95～100  100～  平均年齢 

0名 1名 3名 3名 4名 4名 3名 91.5歳 
 
 
 
 
 
８）行事 
日 付 行事名 
4月13日 文京区戸外清掃 

4月19日 オレンジカフェ 

4月29日 さくら見学 

5月5日 梅の花見学 

5月12日 ドライブレク 

5月17日 オレンジカフェ 

その他、買い物、室内レクリェーション等を随時行っています 
 

 
９）その他 
日 付 内 容 
4月23日 さくら会議 
4月29日 あじさい会議 
5月23日  あじさい会議 
5月29日 さくら会議予定 
 
 

男性 女性 
5名 29名 
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５．施設運営状況報告 
 
施設運営状況報告 
【職 員 数】 
正 規 職 員 15名 

有期職員 6名 

パート職員 15名 

アルバイト 2名 

合計 38名 

 

【新規採用】 

正規職員 0名 

有期職員 0名 

パート職員 0名 

アルバイト 0名 

 

 

 

【退  職】 

正規職員 0名 

有期職員5/31退職予定 2名 

パート職員 0名 

 

【長期休暇】 

正規職員 1名 

有期職員 0名 

 
【所有資格】 
ケアマネージャー  6名 

介護福祉士 15名     

認知症ケア専門士  2名 

准看護師  1名 

福祉住環境コーディネーター２級  1名 

栄養士  2名 

 
【職員研修】  
日 付 研 修 内 容 参加人数 
5月 9.10日 

  16.17日 
認知症介護実践者研修（旭川会場） 2名 

5月16日 陽だまりの郷全体内部研修 介護技術講習 20名 

 
【そ の 他】 

日 付 内 容 

4月24日 法人運営会議 

4月25日 特定技能外国人来日 

〃 認知症サポーター養成講座 

4月29日 法人経営会議 

5月21日 法人運営会議 

5月23日 認知症サポーターステップアップ講座 
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５． 事故・気づきの報告 
１事故・気づき報告 発生状況（令和6年4月1日～5月23日） 

4月 

 

事故 

報告 

（内容） 気付き 

報告 

（内容） 

小規模多機能ホーム 

たんぽぽ         

0件  0件  

グループホーム 

さくら 

2件 ・ベッドからの転倒 

・移乗の際、フット

レストに下肢が当

たり皮膚剥離 

3件 ・歩行器で移動時他

者との接触 

・一人で立ち上がり 

・他者と会話中に叩

きそうになる 

グループホーム 

あじさい 

4件 ・塗布剤の貼付忘れ 

・居室で転倒 

・ベッドからの転落 

・食材についたフィ

ルムをミキサーに

かけてしまい支援

した 

0件  

 
5月 

 

事故 

報告 

（内容） 気付き 

報告 

（内容） 

小規模多機能ホーム 

たんぽぽ         

1件 ・洗面台前で椅子に

座りそこなう 

2件 ・電話での服薬確認

忘れ 

・椅子の横に座ろう

として職員が支え

る 

グループホーム 

さくら 

0件  1件 ・夜を入居者が居室

で床に這っていた 

グループホーム 

あじさい 

1件 ・薬服用時落下し発

見する。 

1件 食事中喉がつまり吐

き出している。 

 
 

 

 
事故報告については、各ユニット主任が行っている 
 
５．事故報告が終了後に、施設長が司会を行い報告事故について説明を行う 
 
６．令和６年度小規模多機能・グループホーム 事業計画をパワーポイントで説明して 

いる 
７.事業計画含め、委員の皆様に何かご質問は無いかを施設長が聞く 

 

①委員様：   入居している方が、意地悪な事を言っていて以前は、あんな人じゃ

なかったが何か生活で変化があったのか？ 

後藤主任 ： 最近、あじさいで他の認知症の方の事を悪く言う人がいて、雰囲気

が悪くなっている事があり、何もすることが無い為 に他者批判を

してしまっていると思われる為、生活支援にも注意していきたい 

委員様：   前と人格が変わり少しびっくりしていた。余計なことですいません  

 

②委員様：   こちらの利用者さんは介護職員さんが大変な思いをしてお世話して
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いるが、今後、機械などを導入して楽な仕事ができるといい と思

う 

安藤課長： 施設長は、ICTなど、どうかんがえているのですか ？ 

 

  安部施設長：今後は、見守り機器や、記録様式など機器の取入れをしていくために、

現在、何が良いのかどんな補助金が使用できるのかを検討しています。

ぜひ、今後は、機器の導入を進めて働きやすい職場や、介護の時間を減

らして関りの多い時間を作れるように進めていきたい 

  ③委員様： この間、テレビで全自動の清拭機が紹介されていて、すごいと感じまし

た！本当に最新機器はどんどん技術が進んでいますね  

  委員様：  私も見ました！すごいですよね 

  施設長：  日々進化していますので、今度何かの機会で携わる機会があればと思い

ますのでこちらでも良い物があれば、お見せできればと考えています  

   

 

③   「陽だまりの郷に期待している・期待したい事」 

 

  委員様：グループホームの、入居人数を増やしていく事などは検討しているのか 

  委員様：お金の処理に関する規定などはとても良い事だ。以前障害施設に家族会とし

て入っていた時。金銭に関するトラブルが多くお金は、誰が見ても明瞭に的

確に処理しなければいけない。良い取り組みだと感じる 

 

８．その他 

 4/25日にミャンマーから、職員が2名、明和会で8名入職する為に来日致しました。 

 陽だまりでは、2名あじさいと、さくらで働いています。受け入れ態勢は万全とは言 

えませんが、職員間で連携してサポートをしています。皆さんにも今後働居る様子を 

お見受けするかと思いますが、言葉をかけてくれたら幸いです。日本語に関しては、 

日常会話は問題ない様子です。 

2名の職員を連れて、挨拶を行う 

 

 

 ９・閉会の挨拶 

  お忙しい時節に皆様ほんとうにありがとうございます。 

次回会議予定について皆様にお知らせをし、御礼を述べる 


